
 

 

 

COMPARANDO DOS COSAS/PERSONAS CON UNA MISMA COSA: 

 
 

SUJETO + VERBO + AS + ADJETIVO + AS 
 

Tony is as tall as Sandra. 

 

• Utilizamos esta estructura cuando queremos decir de qué manera dos cosas o personas 
son iguales: 

The Audi is long. The Fiat is the same length. 

The Audi is as long as the Fiat. 

 

• También podemos utilizar la estructura THE SAME AS para decir que dos cosas o 
personas son iguales: 

My book is the same as yours. 

Don is the same as his twin brother. 

 

CUANDO DOS COSAS/PERSONAS NO SON IGUALES UTILIZAMOS LA ESTRUCTURA: 
 
 
 

SUJETO + VERBO NEGATIVO + AS + ADJETIVO + AS 
  

 SUJETO + VERBO NEGATIVO + SO + ADJETIVO + AS 

 

Harry isn’t as tall as his brother. 

Vicky didn’t eat so much as Greg. 

 

 

• También podemos utilizar DIFFERENT FROM cuando dos cosas o personas son 
distintas: 

Ales is different from Peter. 

 

 

 



COMPARANDO DOS COSAS/PERSONAS CON VARIAS COSAS : 
 

• Los adjetivos de una sola sílaba forman : 

• el comparativo añadiendo el sufijo ER al adjetivo + THAN: 
 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

LONG  LONGER   

 

 

• Si el adjetivo acaba en E, esta vocal final desaparece al añadir ER + THAN: 
 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

LARGE  LARGER 

NOBLE  NOBLER   

 

 

• Los adjetivos de una sola sílaba acabados en vocal corta, seguidos de las consonantes 
T – D – G – M – N, duplican la consonante final y añaden ER  + THAN para el comparativo 
(no se pueden doblar las consonante siguientes: V – W – X – Y): 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

HOT  HOTTER   

BIG   BIGGER   

SLIM  SLIMMER   

THIN  THINNER   

SAD  SADDER   

 

 

• Los adjetivos de dos sílabas acabados en Y cambian la Y por I añadiendo también ER + 
THAN para el comparativo: 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

EASY  EASIER    

EARLY  EARLIER   

 



• Para los adjetivos terminados en ER / OW, formamos el comparativo añadiendo ER + 
THAN 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

CLEVER  CLEVERER   

NARROW  NARROWER   

 

 

• Todos los demás adjetivos de tres o más sílabas, forman: 

• el comparativo con MORE + adjetivo + THAN, 
 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

DIFFICULT  MORE DIFFICULT  

CAREFUL  MORE CAREFUL  

EXPENSIVE  MORE EXPENSIVE  

 

 

• Para los adjetivos terminados en ING (gerundio) formamos el comparativo con MORE + 
ADJETIVO + THAN: 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

BORING  MORE BORING    

     

 

• Para los adjetivos terminados en ED o PARTICIPIOS PASADOS IRREGULARES  
formamos el comparativo con MORE + ADJETIVO + THAN: 

 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

BURNT  MORE BURNT   

EXCITED  MORE EXCITED 

 

 

 

 

 

 

   



• Adjetivos irregulares: 
 

ADJETIVO  COMPARATIVO  

 

GOOD  BETTER   

BAD  WORSE  

FAR  FARTHER 

   FURTHER 

 

 

• Algunos Quantifiers tienen su forma comparativa irregular: 
 

ADJETIVO  COMPARATIVO    

 

MUCH/MANY MORE    

LITTLE  LESS  

   

   

• Los comparativos farther – further se utilizan para expresar distancias,  
pero further además significa ‘más’, ‘adicional’. 

 

For the further information, call 00 987 123 

Para más información, llame al número 00 987 123 .... 

 

• El comparativo de old es older, pero existen también elder cuando hablamos 
de miembros de la familia. 

My elder sister is married – Mi hermana, la mayor, está casada. 

 

• Utilizamos el comparativo cuando queremos decir de qué manera dos personas o 
cosas son diferentes: 

I’m older than you. 

Sarah’s coat is more expensive than mine. 

Shula has got more fish than Archie. 

 

 

 


